

KATA PENGANTAR

Dengan segala kerendahan hati penulis panjatkan puji dan syukur kehadiran Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan sebaik-baiknya. Penulisan skripsi ini disajikan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan pada jurusan Pendidikan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam (FMIPA).

Skripsi ini berjudul **“Analisis Kesulitan Belajar Pada Mata Pelajaran Biologi Kelas X SMA Swasta YPK Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017”** . Selama skripsi ini tentunya tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

Bapak Drs. Syawal Gultom, M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf-stafnya. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Biologi. Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi. Ibu Dra. Masdiana Sinambela M.Si selaku Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan, nasehat, dan pengarahan dalam mengerjakan skripsi ini. Bapak Syahmi Edi, M.Si Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd Bapak Drs. Mhd Yusuf Nasution, M.Si selaku penguji yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Bapak Drs. Nusyirwan M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik (PA). Bapak/Ibu dan Staf pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) yang membantu penulis selama perkuliahan. Serta kepada Bapak Rikardo Agogo Sirait, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Swasta YPK Medan, dan Ibu Novita Rosmalia, S.Pd yang telah membantu penulis selama penelitian ini. Teristimewa penulis mengucapkan banyak terimakasih yang tak terhitung kepada ayah dan ibu yang tercinta. Ayah S. Manurung dan Ibu penulis D. Sitorus yang senantiasa memberikan dukungan, nasehat, doa, motivasi,

semangat dan pengorbanan yang begitu besar kepada penulis. Dan abangda Ando Jhon Piter Manurung serta adik-adik tersayang Raymundo Manurung, Evita Manurung, Rivaldo Manurung, Apri Andi Manurung, Andreas Wenta Munthe serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan sumbangan moril, materil dan spritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik sampai akhir penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih kepada sahabat penulis Runi Rismarito Sianturi, Lora Diorani Sitompul, Yanna Lorenza, Hayeni Habeahan yang sudah membantu dan menemani penulis selama perkuliahan empat tahun sampai mengerjakan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan di kelas Biologi Dik C 2013 yang telah memberikan motivasi dan dukungan selama penulis menyelesaikan skripsi ini. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, penulis mengucapkan terimakasih untuk semuanya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2017

Penulis,

Meri Kristina Manurung

NIM. 4132141017